

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, December 1974

The Future of the Joint Research Centre (JRC)*)

The future of the JRC was discussed by the Commission at its meeting of 18 December 1974.

Following Mr Brunner's proposal, the Commission decided to propose to the Council that the present programme for the JRC be increased by approximately 37 million u.a. This sum is to be used exclusively for completing the present programme, in terms of its technical content, by the date set, i.e. 31 December 1976. It is not to be used to expand the technical content of the programme, or to increase staff numbers.

The Commission proposes making 5.3 million u.a. available for new projects at Petten, in the period 1975/76. These new programmes cover research into the behaviour of materials at high temperatures, and work on organic reference materials. These proposals take account of the Council Decision of 5 February 1973, which stated that sufficient research activity should be assured at Petten to occupy the number of staff employed there at the end of 1972.

The Commission has thus proposed two measures to the Council which could create the conditions for the JRC to continue its work until 31 December 1976. If the supplementary funds are not granted, the JRC would have to end its work by about 31 March 1976, which would render impossible the careful preparation of a new multiannual programme for the period following 1 January 1977. In that case, the Commission and the Director-General of the JRC could be faced with the alternative of either presenting a badly prepared programme, to come into operation on 1 April 1976, or of deciding that, in the circumstances, it is not possible to carry on the work of the JRC.

*) COM(74) 2200

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTÉ-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, décembre 1974

L'avenir du Centre Commun de Recherche (CCR). *

La Commission a discuté de l'avenir du CCR lors de sa réunion du 18 décembre 1974.

Sur la base d'une proposition de Monsieur Brunner, la Commission a décidé de proposer au Conseil de doter de 37 millions d'UC supplémentaires le programme actuel du Centre Commun de Recherches Nucléaires. Ces crédits sont exclusivement destinés à l'exécution du programme en cours avec son contenu technique actuel et jusqu'à la date prévue, c'est-à-dire jusqu'au 31 décembre 1976. Les crédits proposés ne doivent donc servir ni à étendre le contenu technique du programme, ni à renforcer les effectifs.

En ce qui concerne les nouvelles activités pour l'établissement de Petten, la Commission propose 5,3 millions d'UC pour les années 1975/76. Ces nouveaux programmes concernent la recherche du comportement de matériaux soumis à de hautes températures et des travaux sur les produits organiques de référence. Avec ces propositions, la Commission tient compte de la décision du Conseil du 5 février 1973 selon laquelle il y a lieu d'assurer à Petten une activité de recherche correspondant au volume des activités de l'établissement à la fin de 1972.

La Commission vient donc de proposer au Conseil deux mesures susceptibles de permettre le bon fonctionnement du Centre Commun de Recherche jusqu'au 31 décembre 1976. Si les crédits supplémentaires nécessaires n'étaient pas mis à la disposition, l'activité du CCR ne pourrait se poursuivre que jusqu'au 31 mars 1976 environ, ce qui empêcherait notamment de préparer soigneusement un nouveau programme pluriannuel à compter du 1er janvier 1977. Dans une telle éventualité, la Commission et le Directeur général du CCR pourraient se voir placés devant la question de savoir s'il y a lieu de présenter un programme mal préparé destiné à entrer en vigueur le 1er avril 1976, ou si dans ces conditions la poursuite des activités du CCR est impossible.

(*) COM (74) 2200